

Stöhr, Peter Riedsäcker und Stefan Holmlein. Foto: Autonews Redaktion
Lachter und in der hinteren Reihe (Bildmitte, von links): Michaela
BMW bediente durch eine große Halle. Das Bild zeigt Auszubildende,
komplexe Systemelektronik moderner Fahrzeuge ausgebildet. „Der
Elektro- und Hybriddriventrennen und werden speziell für die hoch-
die diesen Schwerpunkt wählen, erhalten die Lizenz zur Fertigung von
zentrum für Hochvolt- und Systemtechnik vor Ort: „Auszubildende,
Schulleiter Michael Stöhr vertritt und das schwäbische Kompeten-
BMW AG mit diesem BMW i3 zu unterscheiden“, sagte Reitsäcker.
nach, die Auszubildenden der Johann-Bierwirth-Schule in Ulm der
man das Praxisorientierte Lernen an der Schule fordern. „Ich freue
landkreise Biberius und Böblingen, heißt seitens der BMW AG. Daher sollte
Sud der BMW AG, Grundlage für späteren Güteservice sei eine
Gruppe, und Stefan Holmlein, Geschäftsführer bei der Vertretergesell-
torschule von Peter Reitsäcker, Geschäftsführer der Reitsäcker-
BMW i3 für Schulungszwecke erhalten. Übergeben wurde das Elek-
Die Johann-Bierwirth-Schule Memmingen hat einen neuen

Einführung für Bierwirth-Schule

